

Fiesta de la Palta Crucina vuelve con dos jornadas gratuitas y panoramas de alto nivel

La comuna de La Cruz se prepara para una de sus celebraciones más esperadas: la **segunda edición de la Fiesta de la Palta Crucina**, que este año se desarrollará el sábado 25 y domingo 26 de octubre, en el marco del **123º aniversario de la comuna**.

La alcaldesa **Filomena Navia Hevia** destacó el carácter identitario de esta actividad, que ya se ha transformado en una tradición local. “La Poza Cristalina tiene un encanto y una magia que convoca a toda la comunidad. Queremos que sea una ocasión de unidad y fraternidad, pensada para toda la familia, con actividades culturales, recreativas y espacios para nuestros emprendedores locales”, señaló.

#### Anuncio Patrocinado

La jefa comunal también subrayó que este evento refleja el sello productivo de la comuna: “La Cruz es una tierra fértil en la que la producción de paltas es parte de nuestro orgullo, no solo desde lo empresarial, sino también en nuestra vida cotidiana. Por eso, esta fiesta lleva el nombre de la palta crucina y queremos que todos se sientan representados en ella”.

El evento contará con financiamiento parcial del **Gobierno Regional de Valparaíso** a través del **Fondo de Interés Regional** y será completamente gratuito.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Fiesta de la Palta Crucina vuelve con dos jornadas gratuitas y panoramas de alto nivel

Por su parte, **Jaime Escobar**, encargado de la Oficina de Comunicaciones y Eventos de la Municipalidad de La Cruz, adelantó que la programación será diversa: "Serán dos días de celebración con dos escenarios, un espacio para emprendimientos, foodtrucks, patio cerveceros, un pabellón infantil con juegos inflables gratuitos, un sector de servicios públicos y un pabellón campesino que representará lo mejor de la producción local crucina. La idea es que tanto vecinos como visitantes vivan una experiencia integral que combine música, gastronomía y cultura".

Asimismo, confirmó que en septiembre se dará a conocer la parrilla de artistas y animadores, adelantando que este año se **ampliará el número de presentaciones por noche**, garantizando espectáculos de alta calidad de manera gratuita.

Finalmente, desde la Municipalidad se informó que durante octubre también se llevará a cabo el tradicional **desfile de carros alegóricos**, sumando así más actividades al mes aniversario. La programación detallada será publicada próximamente en las **redes sociales oficiales del municipio**.

y tú, ¿qué opinas?